

# Nombran a concejal César Riquelme como seremi de Educación en Ñuble

**GOBIERNO.** *Quien lideró el Colegio Concepción en la región sostuvo reunión con delegada Rocío Hizmeri.*

Desde la Delegación Presidencial en Ñuble informaron durante la jornada de ayer que el titular del Ministerio de Educación, Marco Antonio Ávila, designó a César Riquelme, como secretario regional ministerial (seremi) de Educación en la Región de Ñuble.

Riquelme Alarcón, vale mencionar, es profesor de Historia y Geografía, además de magister en Política y Gestión Educacional, con amplia experiencia en el mundo de la educación, pues durante los años 2013 y 2019 se desempeñó como rector del Colegio Concepción en la región. Vicepresidente del Partido Radical, hasta la fecha se desempeñaba como concejal de la ciudad de Chillán, cargo que deja para emprender este nuevo desafío.

Vale mencionar que Riquelme, ex edil ya del muni-



CEDIDA

**CÉSAR RIQUELME ASUME COMO SEREMI DE EDUCACIÓN.**

cipio chillanejo, fue recibido en dependencias de la Delegación Presidencial Regional por la delegada Rocío Hizmeri, quien subrogó a Claudio Ferrada, titular quien se encuentra en Santiago. Así, des-

de el equipo de dicha delegación en Ñuble le desean éxito al radical que deberá afrontar el inicio del año escolar en modalidad presencial, entre otras materias propias de la cartera educativa. 